



Avala Cámara de Diputados emisión de moneda alusiva al bicentenario de la Marina-Armada de México



Boletín No.1573

Avala Cámara de Diputados emisión de moneda alusiva al bicentenario de la Marina-Armada de México

- El dictamen fue aprobado por unanimidad de 486 votos y enviado al Ejecutivo Federal

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó, en lo general y en lo particular, con 486 votos, el dictamen a la minuta que establece las características de una moneda conmemorativa alusiva al Bicentenario de la Marina-Armada de México, cuyo valor nominal será de 20 pesos y el diseño será determinado por el Banco de México.

El documento enviado al Ejecutivo Federal para sus efectos constitucionales, destaca la importancia de reconocer y honrar a los elementos mexicanos que han entregado esfuerzo, valor y disciplina para proteger a la sociedad mexicana.

Precisa que la moneda será de cuño corriente, ya que por su extensa distribución nacional y la aceptación entre los habitantes del país, la hace accesible para todas y todos los ciudadanos, con el propósito de difundir ampliamente el significado de conmemorar una de las instituciones más sólidas del Estado mexicano, que ha estado presente activamente desde la fundación de éste.



Resalta que la historia de la Armada de México tiene sus antecedentes en la creación del Ministerio de Guerra y Marina, el 4 de octubre de 1821, donde quedó adscrita a la Armada, la cual tuvo a su cargo los asuntos relativos a las costas y mares nacionales. El contexto histórico en que emergió el Estado mexicano como nación independiente provocó que la Marina naciera en pie de lucha.

Menciona la importancia de reconocer el papel de la Armada de México en la defensa de la soberanía nacional, siempre demostrando honor, patriotismo y lealtad, distinguiéndose por su espíritu de servicio y auxilio a la población civil en casos y zonas de desastres, e incluso ha brindado apoyo a países hermanos en situación de emergencia.

Reconocer la labor incansable de sus mujeres y hombres

Al fundamentar el dictamen de la Comisión de Hacienda y Crédito Público, el diputado Gilberto Hernández Villafuerte (PVEM) expresó que el objeto es celebrar a través de una moneda conmemorativa el Bicentenario de la Marina-Armada de México, y reconocer la labor incansable de sus mujeres y hombres que durante 200 años han desempeñado un papel importante en resguardar la seguridad nacional de los mexicanos.

Precisó que se propone la emisión de una pieza de circulación nacional, cuya composición será bimetálica y tendrá un valor nominal de 20 pesos. “La emisión de una moneda conmemorativa, constituye un reconocimiento a su labor de protección a la sociedad”.

La Secretaría de Marina, dijo, es una institución militar nacional, de carácter permanente, cuya misión es proteger los intereses marítimos, mantener el Estado de derecho en las zonas marinas mexicanas, costas, ríos, zonas lacustres y recintos portuarios, así como aplicar la autoridad marítima nacional para garantizar la soberanía e impulsar el desarrollo del país.

Recordó que el pasado 21 de octubre del 2021, la Cámara de Diputados celebró una Sesión Solemne con motivo del Bicentenario de la Armada de México, en la que se reconoció el valor alto a la sociedad de esta noble institución militar, que desde su creación se ha mantenido al servicio de la población con profesionalismo y dedicación, razón por la cual se escribió el Muro de Honor del Salón de Sesiones la leyenda “2021, Bicentenario de la Armada de México”.

Con el dictamen de hoy, afirmó, se estará elevando a la conciencia colectiva, la importancia de contar con instituciones sólidas y leales al desarrollo del país, así como difundir la memoria histórica, toda vez que el uso de las monedas permite la difusión de ideas y el esparcimiento del conocimiento del legado histórico y cultural, constituyendo un gran medio para consolidar en la memoria colectiva la importancia de las instituciones y de las acciones emprendidas por las mismas al servicio del pueblo mexicano.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/04/2022

LEGISLATIVO

El rol de la Marina-Armada de México es clave

El diputado Manuel Guillermo Chapman Moreno (Morena) señaló que gracias al valor y entrega de quienes forman parte de la Marina-Armada de México, “hoy somos un país libre e independiente”. Añadió que a lo largo de la historia, la Marina-Armada de México ha demostrado valentía, honor, pero sobre todo un amor incondicional a México.

Indicó que 200 años de ser conscientes del deber cumplido y del gran desempeño para velar por bien de la nación mexicana, deberían ser motivos suficientes para condecoraciones y conmemoraciones diarias. “Tenemos claro que el rol que juega la Marina-Armada de México, es clave para propiciar las condiciones que aseguran el bienestar de la sociedad mexicana”.